

## Knappe Entscheidung beim Kreisranglistenturnier im Degenfechten

Sehr eng ging es beim 3. Degenpool in der offenen Altersklasse am vergangenen Donnerstag in der Dreifelderhalle „Grüne Mitte“ zu: Tagessieger Andreas Langen hatte am Ende sieben Siege auf dem Konto. Er verlor gegen Matthias Stöckner. Zweite wurde Constanze Landte. Sie musste sich nur Andreas 2:3 und Pascal Schier 1:3 geschlagen geben. Dieser wiederum wurde mit drei Niederlagen Dritter. Ebenfalls drei Niederlagen hatten Matthias Stöckner und André Langen, die die Plätze vier und fünf belegten. Vor allem André ärgerte sich über die 0:3 Niederlage gegen Uta Gräf die eine bessere Platzierung unmöglich machte. „Da gewinne ich schon mal gegen Pascal und Stöcki an einem Tag und werde trotzdem nur Fünfter! Selbst schuld!“, suchte er die Fehler in der eigenen Leistung.

Uta Gräf wurde mit drei Siegen Sechste vor dem sieggleichen Jürgen Partschefeld. Mit je einem Sieg folgten Johann Richter und Georg Rein.

Die Führung in der Gesamtwertung hat weiterhin Pascal Schier. Er führt mit 25 Punkten vor Matthias Stöckner (24) und Andreas Langen (21). Das Mittelfeld führt André Langen (18) auf Platz vier an, gefolgt von Uta Gräf (15), Anton Rein (14) und Constanze Landte (13).



Starker 2. Platz: Constanze Landte